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Casamicciola: Il sindaco dichiara: i camion dell'Amca non sono piu' nel pio monte ...
dove sono allora ?

  

Le ovvie difficoltà della gestione rifiuti solidi urbani.
Lo stazionamento degli automezzi da carico e quelli da trasporto nell'area sottostante il piazzale
destinato al commercio ambulante, è terminato, le dotazioni della multiservizi casamicciolese
sono stati sfrattati.

      

Evidentemente c’era qualcosa che non andava nel forzato tentativo di destinare il Pio Monte ad
area di pertinenza asservite alle necessità dell’azienda.
Passando per via Cretaio è facilmente visibile lo stazionamento dei compattatori e dei mezzi di
raccolta che in talune ore della giornata effettuano il travaso del pattume destinato alle
discariche. Precisamente il tutto avviene anche in pieno giorno nello spiazzo d’ingresso alla
località Fondo d’Oglio. Il tutto renderebbe l'area igienicamente a rischio. In merito esiste il
parere dell'unità sanitaria locale?
Impazza il tormentone del nuovo decennio Spazzatura, spazzatura, e non sai di cosa parli, della
serie i mille volti di una necessità che si fa sempre più emergenza, all'uopo i fatti ed i misfatti
sembrano ripetersi. Cambiano gli sfondi, i paesaggi, e le frazioni, dalla collina alla montagna lo
scenario è pur sempre il medesimo. Il sindaco di Casamicciola Giosi Ferrandino, in una delle
sue ultime interviste televisive e dopo l’annullamento del acclamato concerto di Claudio
Baglioni, ha dichiarato che i camion dell’Amca non si trovano più nel Pio Monte, dove siano
attualmente e come facciano ad operare non l’ha chiarito… però, anche ad un occhio poco
attento non passa inosservata la presenza degli automezzi di raccolta e trattamento rifiuti
proprio nel viale d’ingresso al parco naturale del Fondo d’Oglio e questo perché detti automezzi
operano anche n pieno giorno, eseguendo il travaso del pattume raccolto dai mezzi piccoli di
raccolta ai compattatori più grandi che poi eseguiranno, si suppone, il trasporto a discarica.
Speriamo solo che questa non divenga un’altra area adibita allo stoccaggio e deposito rifiuti.
Per consentire alla multiservizi casamicciolese di esistere visto che senza un apposito, anche
se tanto apposito non è, sito disposizioni regionali riconducibili al commissario Sacchi, non
renderebbero legittima l’attività della società che attualmente svolge il servizio in quel della
cittadina termale. Un rompicapo irrisolvibile persino per il più arguto degli amministratori, una
bella gatta da pelare. La denuncia arriva dai cittadini ai quali si uniscono gli utenti ed i fruitori
dell' piazzale. Ammorbati dal continuo via vai di camion per lo sversamento dei rifiuti e dal tanfo
incredibile emanato dal percolato che inevitabilmente resta sul terreno nell'atto di travasare le
immondizie dagli automezzi di prelievo ai compattatori. Il tutto va ad incrementare le già difficili
condizioni di quella parte di bosco che da sulla via Cretaio, lasciato senza una adeguata ed, ahi
noi, impossibile igienizzazione
La qual cosa non desterebbe sospetto alcuno o muoverebbe grida di sconcerto se a fare da
sfondo all'incredibile vicenda ci fossero stati ben altri luoghi. 
Ma, diciamocela tutta, l'immondizia, come la metti e come la giri è sempre d'ingombro a
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qualcuno o a qualcosa…si chiama immondizia per questo no? Trovare siti ed aree adeguate e
un compito particolarmente arduo, bisogna valutare con cura tempi e modi, viste le
caratteristiche del territorio. Nel frattempo gioverebbe evitare, però, risoluzioni affrettate e
d'interesse, se è possibile, ulteriormente aggravanti per una condizione già precaria di per se.
Sembra quasi di risentire i medesimi commenti un tempo riferibili all’attività di gestione rifiuti in
quel del Pio Monte:« Da giorni il nostro paese offre uno spettacolo indegno...i camion della
multiservizi Amca effettuano il travaso della NU raccolta nei comuni interessati dai vari
automezzi nel compattatore che li trasporterà poi a Napoli nella zona del parcheggio
prospiciente al Fondo d’Oglio.
Tale attività, al di là del profumato olezzo, ha lasciato su tali siti uno spesso strato di percolato
che si è oramai impregnato in profondità nell'asfalto e nel terreno sottostante» .
«Inquinamento ambientale e deturpazione di beni ambientali?». Per non parlare dell'incessante
via vai di automezzi su per la via Cartaio. A questo punto verrebbe da chiedersi, ma la ditta
incaricata della raccolta rifiuti nel comune di Casamicciola Terme(A.m.ca) è in possesso di tutti i
regolari permessi per svolgere queste attività di rottamazione e sversamento dei rifiuti in
prossimità del piazzale, attualmente utilizzato? Se sì! Chi ha concesso i relativi permessi? A
che titolo esercita la sua azione, alla luce dei fatti, impropriamente definita ecologica? L'uso del
piazzale, come nucleo per il carico e scarico dei prodotti di raccolta è forse illecito?
I rischi per la propria salute
«Certo questa è una situazione grave e pericolosa anche per la nostra salute. C'è il rischio
d'infezioni cutanee e respiratorie, si tratta pur sempre di rifiuti in molti casi con alto indice di
tossicità».L'aumento dell'inquinamento, il progresso degli agenti allergizzanti e il crescente
sviluppo di condizioni igieniche precarie: questi i componenti di un coktail micidiale che
"avvelena" i cittadini in taluni casi ignari di ciò che gli accade intorno.
Naturalmente non sfuggirà il danno ambientale provocato da tale attività aggravato da precari
tentativi di bonifica posti in atto nel sito con getti d'acqua detergenti e spazzatrice meccanica nel
tentativo di eliminare il problema. Tali interventi finiranno solo con l'estendere il problema.
Vista la rilevanza ambientale del sito interessato, chi sa gli organi competenti quali
provvedimenti intenderanno adottare evidenziando, ovviamente, la rilevanza penale di quanto
segnalato…
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